



ÉDUCATION,
FAMILLE

LE RÉSEAU DES PARENTS : POUR METTRE DES MOTS SUR LES MAUX - JUIN 2023

Le Réseau des Parents s'installe à Mantes-la-Jolie pour apporter conseils et soutien aux parents.

Publié le 01 juin 2023

Aider les parents dans l'éducation des enfants et leur permettre de mettre des mots sur les maux. "C'est un fait, il y a un véritable besoin en terme d'aide à la parentalité", explique **Nicole Konki**, l'adjointe au maire en charge de l'éducation, des affaires scolaires, de la cité éducative et de la petite enfance. Une fois ce constat posé, que faire pour aider les parents à surmonter leurs difficultés ? Dans le cadre de la **Cité Éducative**, l'association du

Réseau des Parents (<https://reseaudesparents.org/>)

va désormais intervenir régulièrement à **Mantes-la-Jolie**. Objectif : valoriser, accompagner et soutenir tous les parents dans leur mission éducative. Cette association, qui oeuvre au service des municipalités, a organisé une première conférence le 19 avril dernier. "Dans les communes où nous sommes installés (Asnières-sur-Seine, La Garenne-Colombes, Chaville, Viroflay, Vaucresson, Saint-Cloud), nous faisons en sorte, par le biais de conférence ou d'ateliers, de créer un lien entre les parents, qu'ils soient parents de tous jeunes enfants, d'adolescents et ce jusqu'à ce qu'ils quittent le nid", explique **Marie Poidatz**, la directrice de l'association.

Deux animateurs.trices (actuellement en cours de recrutement), l'antenne de **Mantes-la-Jolie** n'aura de cesse de relier les parents entre eux. Mais pas d'amalgames : "Nous ne disons pas aux parents comment ils doivent élever leurs enfants, car il n'existe pas de solution miracle. Parfois, le simple fait d'échanger entre eux permet de trouver des solutions. C'est ça la force du réseau", poursuit **Marie Poidatz** qui constate, avec son expérience, que "les parents sont contents d'échanger entre eux. Cela crée des moments de convivialité au cours desquels ils peuvent se décharger de leur culpabilité et évacuer leurs souffrances." **Nicole Konki** en est convaincue : "Notre Ville est prête pour ce nouvel élan à destination des familles. Mantès-la-Jolie est une ville jeune avec bon nombre de familles monoparentales. Nous avons une vraie demande. Nous avons sollicité le **Réseau des Parents** pour leur professionnalisme et nous sommes sûrs qu'ils vont beaucoup nous apporter."

L'association

Réseau des Parents (<https://reseaudesparents.org/>)

recherche deux animateurs.trices de réseau, à temps partiel et indépendant pour son antenne située à Mantès-la-Jolie.

CV et lettre de motivation à envoyer à Marie Poidatz :

direction@reseaudesparents.org

et reseaudesparents.org